

郵政内部ニ於テハ海陸両出身者間ノ嫉視久目ヨリ承
ニニ大暗流ヲ生シ居タル趣ナルカ去ル十月十三日榮表ノ
職制改革ハ益々其ノ色彩ヲ濃厚トラシメタル感アリ幹部
ニ就任シタル者ノ多クハ海員出身者カ甚クハ海員側ニ
何等カノ聯絡アルモノトナルハ守田專務カ海員出身
者タルノ關係上斯ク自派ヲ推用シタルモノナリト陸
員側社員ノ組織セル同文會員ノ憤慨甚々レタリ
此内外各支店職員相呼應シテ職制ノ復舊ヲ要求シ
若シ容レシサレバ於テハ終辭職ノ聲ヲ出スト密ニ其ノ
準備成リ居リタルニ同會幹部タル松平重俊田
上大阪支店長等輕率ノ答ヲ未ルハキ總會ハ明年
九月ニ於テ會員各位ノ對待ニ對シテハ努力カスヘキ旨
忠告シ且其ノ後ノ情勢ヲ窺フニ石井副社長等曰

事務等ニ引續き辭職ヲ為シ社内ノ大刷新敢行セリ
越新聞紙其ノ他ニ依リ報遺書レタル結果蓄勢的在
切ヲ以テ暗黙ノ内ニ主張ヲ容レラレタルモノトシテ一瞬小席
ヲ得タルノ感アリキ

然レ此情勢ヲ窺知タル海員側中心申洵ニ穩カキナ
トモナリ既報外相閣下ニ申報ヲ發表シテ通リ東京商
船學校出身者ノ組織セル青年同窓會ハ自派重役
權護ノ決議ヲ爲シ之ヲ商團ヲ島君、尾崎ノ西理等
ヲ上京セシメ今尚帶在事件ノ推移ヲ監視セリ有様
十九カ右西理事ヨリ二十六日「自重セヨ帰神邊ル旨
ノ入電アリ彼此相錯綜シテ形勢全ク混沌タルノ秋
然レ海外支店員總辭職ノ悲報アリ殊ニ株主總
會ヲ目撃シ控テ大ニ示威的行動ノ必要ヲ感シタル